

## Chapitre 18 : Forêt dans la Brume

### **Ceux Qui Brillent, Ceux qui Restent dans l'Ombre.**

- Ah, on dirait que nos amis ont fini de demander pardon, constata Sasha/ Et ces silhouettes vaporeuses et luminescentes qui approchent, ce sont...

- ... Ceux qui brillent ! Confirma W'arrr.

- C'est bizarre, je m'attendais à ce qu'ils brillent encore plus que Jas. Ils me font plutôt penser aux fantômes de force de V'eessshhh et X'reee.

- Ils m'ont contacté très récemment, et moi aussi cela m'a surpris ! Confirma le Berger

- On dirait plutôt des projections, comme celles des jumelles, suggéra Jas. En beaucoup moins bien ! Il semblait déçu. C'est la Forêt qui lui donna la clé :

[Ceux qui brillent ne sont plus de ce Monde depuis bien des générations. Ils ne sont plus tout à fait de cet univers. Quand ils ont appelé les M'luurrr<sup>1</sup> pour prendre soin de leur enfant -Nous /moi/Je , ils s'apprêtaient à partir pour leur long voyage.]

Un discours étonnamment compréhensible, estima Jas qui avait encore souvent du mal à interpréter le langage particulier de l'entité sylvestre. Par exemple, celle-ci confondait passé, présent, avenir.

*Normal, pour elle le temps est un cercle, le cycle des saisons.*

[ Nous /moi /je/vous/toi devons rendormir le Mal. Les créateurs sont témoins]

*Un peu moins clair , mais j'ai compris : le Cœur, c'est plus leur boulot ! Maintenant, il faut expliquer aux autres.* Sauf que les autres avaient compris. Normal, la Forêt avait parlé !

Ce n'était que le bruit du vent dans les branches, le bruissement des feuilles, mais les mots étaient parfaitement audibles

- Le Prince endort le mal du dedans, le Héraut fils/frère/Sœur/ père, le mal du dehors.

- Là, j'ai pas tout compris ! Fils d'accord, Frère aussi, mais le reste ?

- C'est pourtant simple à comprendre : on est là, nous ! On va t'aider, expliqua Masha avec ce ton supérieur qui lui donnait parfois envie de la décalquer.

- On ? Où est Jaïna ?

- Elle est allée prévenir papa, bien sûr !

- ah bon ? D'accord !

*Pa' est dans une station qui a sauté dans l'hyper espace : il doit être loin, maintenant ! Alors, j'vois pas comment...*

- Sasha ! Attrape !

Jas fit un lancer en cloche et sa balle... Pardon, le Cœur, atterrit dans la main du jeune homme.

- Jolie passe !

- Alerte ! Ennemis en approche !

Jas sentit la présence rassurante de 045 à ses côtés . Comme toujours, il ne l'avait pas vu approcher. Puis il y en eut deux autres : 046 et 009. d'où venaient-ils, ceux-là ?

Il faisait assez sombre sous les arbres-cathédrale , et seule la luminescence des troncs permettait de distinguer quelque chose. Mais la bas, à environ 500 mètres au nord, la forêt était devenue invisible, noyée dans une brume noire. Non pas une brume, LA Brume qui absorbait toute lumière ! L'obscurité absolue.

Des remous laissaient deviner que quelque chose se déplaçait dedans . Des silhouettes encore indistinctes apparurent. La Brume aurait pu submerger le périmètre de défense. Pourquoi ne s'était-elle pas avancée plus ? Jas eut une intuition :

- Ceux qui brillent ! La Brume n'ose pas les approcher !

---

1 Le vrai nom des Bergers.

Heureusement qu'ils formaient un cercle, car la forêt au sud s'obscurcit également.

- Je crois que nous sommes encerclés, constata calmement maître Skywalker. Jaden, tu vas aider Sasha à rendormir le Cœur : ses gardiens te connaissent bien. Jas ? Il y a deux Jedi et deux Bergers au Nord, des droïdes SD-10 à l'est et à l'ouest. Occupons-nous du Sud avec tes droïdes et tes amis mandaloriens.

- Pas de souci ! De toutes façons... Aouille !

Ashoka venait de filer un coup de pied à son frère.

Pas besoin que Jas sache que son père leur avait demandé de garder un œil sur lui !

- on vous accompagne, confirma-t-elle.

- Ouais, on n'a qu'à faire comme ça, marmonna Jas.

Des troupes en combinaison-armure noire sortaient de la Brume. Des esclaves pour qui la douleur ne comptait pas et considéraient la mort au combat comme une délivrance. Blasters et armes blanches, constata le Jedi. D'étranges silhouettes, recouvertes d'un long manteau noir à capuche flottaient entre les rangs. Dans leurs mains blanches et squelettiques, chacune serrait une faux. Une arme pour le moins originale. Des tirs venus du périmètre de défense éclaircirent les rangs, mais les faucheurs semblaient insensibles.

Le Jedi sentit la réticence du garçon.

- Si tu me disais quel est ton problème ?

- Je ne veux tuer personne, voilà ! Pas même un de ces Sorciers.

- Ceux qui tiennent les faux sont morts depuis longtemps, tu sais : seule la Brume peut les animer

Concentre-toi sur eux, je m'occupe du reste !

Jas, à moitié convaincu, laissa la lumière s'extraire. Son éclat éclipsa les lueurs pâlichonnes de Ceux Qui Brillent.

- Ouais, c'est vrai : On dirait des squelettes animés.

### **Les Faucheurs**

Il accéléra et courut à une vitesse stupéfiante jusqu'au plus avancé de ses adversaires. Il esquiva le coup de taille (trop lent!) et profita de ce que le faucheur s'était penché pour lui asséner un uppercut. Effet spectaculaire : le coup en lui-même n'avait pas porté, mais la brume s'échappa par toutes les ouvertures. Jas se retrouva avec un squelette sur les bras, emmêlé dans le manteau ! Il faisait une belle cible, comme ça ! Heureusement, les SD-X et Talon étaient là !

- c'est juste un attrape-nigaud ! Affirma-t-il vexé !

Pour se dégager plus vite, Il désintégra le squelette et la cape.

- Pour toi peut-être, mais pas pour tes soldats, avertit le mando'ad !

Jas jeta un œil et vit un des commandos (section 92) coupé en deux par l'une des lames.

- Évitez le corps à corps ! Tirez de loin ! Je vais tous les désintégrer, cria-t-il. Talon, aide-les, s'il te plaît.

- La brume, elle aime pas le rouge, ni le feu! fit remarquer Jaïna, apparue à ses côtés.

Plus loin, Masha s'était interposée entre un soldat blessé et l'un des faucheurs. Celui-ci put être récupéré par ses camarades tandis que la faux passait au travers de la projection. Puis c'est la fillette qui passa au travers du faucheur. Celui-ci s'effondra tandis que la Brume trouvait refuge dans un autre

- oh, ça chatouille constata la gamine.

- Rouge, tu dis ?

Mais Jaïna était déjà repartie.

Un peu plus loin, la situation devenait critique:

- évitez le corps à corps ! Il en a de bonne, le gamin ! marmonna le sergent Deneb.

Les vagues de soldats ennemis semblaient inépuisables : plus on en tuait, plus il en arrivait, toujours plus près. Et ces fichus spectres semblaient glisser dans les airs ! Il se tourna pour ordonner :

- Repli sur la position N°2

- Attention, Sergent !

L'avertissement lui permit de voir la Mort de très près : elle portait un manteau à capuche noir et avait l'aspect d'une crane aux orbites vides ! Trop près ! Il leva le bras dans un réflexe de défense futile.

Claang ! Quelque chose avait arrêté la faux ; Métal contre métal

il regarda par-dessous son bras. Non, métal contre beskar ! Une armure verte s'était interposée. La voix qui sortit de sous le casque semblait bien jeune, mais pleine d'assurance !

- Repli, sergent, je m'occupe de lui !

Deneb obéit sans se faire prier : il savait combattre les vivants, pas les morts !

Talon avait bloqué la faux, mais sa propre lame ne rencontrait que du vide. Puis enfin, un choc : la lame glissa en crissant sur... De l'os ? Oui, mais de l'os desséché depuis bien longtemps !

- c'est quoi, ce truc ?

- Tes armes dérisoires ne peuvent rien contre moi, fit une voix sépulcrale : je suis déjà mort !

Plus que leur faux, la peur était l'arme principale des faucheurs. Mais le tas d'os tomba sur un os !

- Ah, tu parles ? Tu comprends ce que je dis ? Alors, écoute : tu vas retourner gentiment dans ta tombe, ou je t'y ramène morceau par morceau.

- Impossible !

- Ah, bon, y a plus de place ? Pas de soucis, tu rentreras !!

Il tira brusquement sur la main décharnée tenant la faux. Celle-ci se détacha.

- tu vois, t'as pas l'air solide !

Ashoka, un blaster dans chaque main, courait entre les rangs de soldats Doloriens et chacun de ses tirs portait. Six d'entre eux finirent par l'encercler. Celui qui était derrière elle leva une vibro-hache aux formes biscornues. Elle ne lui fit même pas l'aumône d'un regard, replia son avant-bras gauche par-dessus son épaule et tira. De la droite, elle flingua celui qui voulait l'embrocher avec une pique, vérifia du coin de l'œil la position de ceux qui avaient un blaster, Elle sembla soudain réduire de taille et les traits passèrent au-dessus, faisant une victime parmi ses assaillants. Elle sortit de son grand écart en basculant sur le côté, ses jambes libérées balayèrent celles d'un des esclaves tandis que ses blasters crachaient leurs flammes. Un dernier tir dans la tronche du soldat à terre, et elle se vanta :

- Tu vois, Talon que j'ai pas perdu mon temps avec ces cours de gymnastique !

Mais son frère semblait trop occuper pour répondre.

- à quoi tu joues ? Grille-le au blaster, au lieu de lui faire la conversation !

- j'ai essayé, ça marche pas ! Alors, j'essaie autre chose : une réduction de corps<sup>2</sup>. T'aurais pas une boîte ?

- où veux tu que je trouve une boîte ? T'as qu'à l'emballer dans sa cape !

- tu vois Mr Spectre, elle a toujours de bonnes idées ma sœur !

Celle-ci, n'ayant plus d'adversaire (vivant) à proximité, partit s'en chercher de nouveaux, laissant les Spectres aux Vega-Herrion qui s'en sortaient très bien. Elle se plaça entre eux et la vague suivante.

Talon entreprit de mettre en pratique sa théorie en démantelant son adversaire. Le problème, c'est que chaque morceau semblait doté d'une vie propre et tachait de rejoindre son voisin ! Talon décrocha pour la troisième fois une main décharnée qui s'agrippait à sa cheville et l'écrasa sous sa botte. Il ne l'aurait avoué pour rien au monde, mais il commençait à flipper un peu.

- Pfoou ! Y en a pour des heures avec cette méthode !

- Le feu, elle aime pas le feu, Talon ! t'as un lance-flammes, non ?

Jaina ? Masha ? Son grand frère Alcor savait les distinguer, mais lui... Il décida de suivre son conseil : en guise de lance-flammes, il avait des cartouches de liquide inflammable propulsé par un gaz inflammable. Un gadget que Venom utilisait depuis longtemps.

Dès la première giclée, la Brume abandonna la partie, s'enfuit vers la forêt obscurcie et ce qui restait du squelette se désagrégea tout seul.

- Et cette fois, il reste mort ! À Qui le tour ? Chaud devant !!!

## **Le (bref) retour de Magnus**

Jas avait déjà adopté la méthode et n'avait pas besoin de lance-flammes :

- Et voilà ! Rouge, chaud brûlant !

Pour le prouver, il flanqua le feu au faucheur suivant. Un feu d'enfer ! Cette fois, la Brume ne put s'échapper et se tortilla pour échapper aux flammes, se condensa. Il tendit la main, la serra dans son poing incandescent... Il rouvrit la main et constata que la Brume s'était enfermée dans une sorte de perle.

De drôle d'idées lui passèrent par la tête : envie de dominer, humilier, torturer ...

- Oh, c'est toi qui fais ça ? Et cramer, ça te plaît aussi ?

Il augmenta la température jusqu'à ce que ça s'arrête...

- ah, quand même ! Et qu'est-ce que j'en fais maintenant ?

- Mets là dans cette boîte, suggéra son droïde qui tendait une boîte jaune.

---

2 « La réduction de corps est l'opération qui consiste à déposer dans une boîte à ossements ou reliquaire les restes mortels d'un seul corps, pour faire de la place dans une concession, par exemple. »

Une boîte qu'il reconnut :

- Mais c'est ma boîte à dents ! Je croyais l'avoir perdue !

- Je l'ai retrouvée et gardée en souvenir... Fais vite, il y en a encore au moins douze ! Ne tiens pas compte des esclaves, on te couvre !

- J' vais régler leur affaire, j'ai compris le truc, maintenant.

Surtout que ses sœurs se chargeaient de chasser la brume de tous les faucheurs qu'elles rencontraient.

- Comment il a dit, pa' ? On est le remède !

Il en grilla encore quatre puis affronta le dernier : le plus puissant, car de nombreuses volutes dont certaines venues du front Nord s'étaient réfugiées en lui.

- Tu crois triompher, petite vermine ? Fit une voix désincarnée...

Elle semblait un peu faiblarde, la voix !

- Mais je suis bien plus puissant que mes congénères : j'étais, je SUIS MAGNUS !.

*Magnus ? C'est celui que pa' a tué, il y a longtemps ! Même mort, il faut encore qu'il fasse son intéressant !*

Il le prouva en émettant des éclairs violets, renversant le gamin.

- Aille ! Mais ça fait mal, ce truc ! S'exclama Jas, surpris. Il se croyait invulnérable sous sa forme lumineuse. Ce qui ne l'empêcha pas de se relever et de revenir au contact. Nouvelle décharge, mais cette fois, Jas tint bon malgré la douleur. Il serra les dents et tenta, en vain, d'approcher.

*Ouais, je tiens, mais j'avance plus..*

Mais ce... fantôme, ce résidu de Magnus était beaucoup moins puissant que l'original

*Faut que je frappe de loin. Une idée, une idée... Et si ?*

Pour reboucher les trous du Cœur à bord du Miracle, Jas le Plombier projetait de petites quantités de lumière. Comme une lampe à souder !

Il se concentra et trouva comment balancer ses propres éclairs... Brûlants, les éclairs !

- Moi aussi, je sais déchaîner la foudre : Alors, t'aimes ?

Non, Magnus n'appréciait pas !

- Ah, tu vois, comme c'est désagréable ?

La cape finit par prendre feu, et Jas augmenta sa température.

- Tu ÉTAIS Magnus, maintenant tu n'es plus qu'un fantôme qui sait juste dire : Bouh !

Bientôt, il put ajouter une nouvelle perle à sa collection.

- Ben, non, t'es plus rien, en fait !

Il jeta un œil à sa boîte, que tenait 045

- Le petit Varg va passer, tu crois? Demanda-t-il à haute voix.

Tout semblait prendre une bonne tournure : les commandos, les deux mando et les SD-10 étaient venus à bout des esclaves-soldats, et il n'y avait plus de faucheur dans les parages. Mais la Brume les encerclait toujours et se rapprochait.

- Elle a trouvé un terreau fertile dans le corps et l'esprit des sorciers doloriens et elle a eu des millénaires pour croître. Mais je n'aurais jamais cru qu'elle put se développer autant ! Constata le Jedi.

- Elle doit être devenue aussi forte que celle enfermée dans le Cœur...

- qui sait ? La Brume n'est qu'une émanation de la Tenebrae. Une simple émissaire ! C'est ce que je croyais.

Mais en réalité elle semble avoir ses propres buts.

- Ah : une super hyper vilaine, alors.

Puis les arbres lui parlèrent. Il en informa le Jedi :

- Elle va avoir un problème, la Brume : la Forêt se rebiffe !

Les conséquences en furent spectaculaire : la Brume s'effilocho puis se condensa. Et les Sorciers apparurent : ils étaient neuf, et le Jedi sentit le pouvoir qui émanait de leurs personnes :

- Ceux-là sont les plus puissants... Ils égalent presque Magnus, commenta le Jedi.

Il ne l'avait jamais rencontré mais lors de la bataille de Coryndon, il avait senti son pouvoir.

La disparition des derniers lambeaux de brume révéla le plan initial des sorciers : des silhouettes vêtues de noir et munies de sabres laser apparurent, très près des défenseurs. Si la Brume ne s'était pas délitée, ils se seraient retrouvés à l'intérieur du périmètre de défense... Mais derrière les sorciers, il y avait pire : des êtres informes et monstrueux conçus dans un seul but : tuer, détruire !

- Ces sorciers sont aussi dangereux que des Siths ! Quant à leurs guerriers...

Il réactiva son sabre laser.

### **Sasha, le Cœur sur- dans la main**

C'était la première fois que Sasha tenait le cœur dans sa main. Le contact était pour le moins... Étrange. Il sentait les gardiens, il sentait la Force, mais aussi...

*Bizarre, je sens la Brume, mais aussi la Tenebrae. Elles sont totalement distinctes !*

[C'est la première fois qu'un Prince est en contact direct avec le cœur quand il est éveillé] lui révéla W'arr.

[Et que doit faire le Prince, exactement ?]

[Je l'ignore ! Je pensais qu'il fallait le rendormir, mais... C' est une option, je sens qu'il y en a d'autres.]

- D'autres options ? génial ! Sauf que je ne sais même pas comment le rendormir ! Dit-il à haute voix

[ L'holocron t'a montré la vérité. Tu en a vu plus que ce dont tu te souviens]

Cette fois, c'était V'essshh, le Gardien du Cœur qui parlait.

[ On a oublié quelque chose, Jaden?]

[ Je me souviens de l'affrontement, et du Cœur remis à un Berger... Mais pas de la création du Cœur!]

[ Tiens, c'est vrai ça ! Pourtant, je suis sûr que nous l'avons vu! C'était quoi, maître X'ree ?]

[ Moi aussi, je sais que l'ai vu, mais...]

Jas intervint :

[ La forêt le sait ! Enfin, elle a l'information stockée dans sa mémoire. Tu te souviens de ce que je t'ai dit quand X'ree a révélé qu'il avait un deuxième cerveau dans la Conscience?]

[ Tu as dit : "et si je pouvais faire pareil avec la Forêt ?"... C'est ça ! Une mémoire biologique ! La Forêt, tout ce qui vit ici est la mémoire de "Ceux Qui Brillent"]

[ Ouais... Et en ce moment, les bibliothécaires ont ouvert les archives au public ! Je n' ai pas beaucoup de temps pour les consulter, dommage ! Cette fois, les doloriens sortent le grand jeu! Plus tard, peut-être : si j'ai bien compris, Héraut et archiviste, c'est pareil !]

Maître Skywalker confirma :

[Il y a des chances que le périmètre soit percé et nous n'avons pas encore affronté l'élite. Ils se tiennent en réserve : Je dirais que leur cible, c'est le Cœur ! Et toi !]

[Merci, ça me rassure beaucoup ! Sasha, Terminé]

Les archives étaient ouvertes ? Sasha se connecta.

L'histoire commençait bien avant le combat qu'il avait vu.

Le lieu ? Tython, le monde où les Jedi, non les Jeedaïs, avaient fondé leur doctrine.

Le moment ? Avant même les jeedaïs, alors que les notions de côtés lumineux ou obscur n'étaient pas clairement définies. Des humains, des Duros, des Munn, des Gotals, des Siths et d'autres, toutes les races de la galaxie défrichant le chemin menant à la maîtrise de la Force. "Ceux qui brillent" étaient là aussi, sauf qu'ils ne brillaient pas encore. Mais ils étaient à la pointe des recherches, les plus doués, les plus audacieux. Ce fut un accident. Un tout petit accident de laboratoire, à priori insignifiant...

Des millénaires plus tard, sur une Herrion très différente : les arbres-cathédrales semblaient être de chétifs arbustes. Et la scène familière : Des êtres sensibles à la force combattant... quoi ? Une obscurité surgie du néant, déployant ses tentacules. Sauf que cette fois, Sasha voyait mieux, sentait des détails que l'Holocron était incapable de restituer...

Il vit la Brume apparaître à l'interface entre lumière et obscurité. Il vit le "combat" cesser quand les deux "belligérants" s'en rendirent compte. Et après ? Un compromis ? Un contrat ?

Il comprit enfin qu'ils avaient fait fausse route :

*Non, le Cœur n'est pas une prison, c'est une réparation sommaire et provisoire d'une brèche, une fissure entre deux univers. Et il a son équivalent dans l'univers de la Tenebrae ! Alors pourquoi ne pas la fermer définitivement ?*

C'était possible, si les deux côtés coopéraient, ce qui semblait avoir été le cas ! Il s'exprima à la fois dans la Conscience et à haute voix. Par son intermédiaire, d'autres avaient "vu"

- Pourquoi donc n'ont-ils pas fermé la brèche ? Qu'est-ce qui les a retenus ? Il y a toujours des fuites, et la Brume s'en nourrit !

Skywalker constata :

[Fascinant... Elle gagne en force et grandit chaque fois que le Cœur est éveillé, si j'ai bien compris ?]

*C'est ce qu'elle croit ! Est-ce toujours vrai ?*

### **Des renforts bienvenus.**

Sasha ne partagea pas cette pensée. SyDney intervint :

- Si tu dois faire quelque chose, c'est maintenant ! Les défenses extérieures sont en train de craquer ! On risque d'avoir du mal à te protéger, W'aarr et moi ! Des renforts arrivent, mais...

- Ils sont arrivés, SyDney ! Sasha, fais ce que tu dois... On te couvre !

Pourtant, ils n'étaient que trois.

Sasha connaissait cette voix :

- Quyymaen ? T'es plus ambassadeur ?

- il est plus prudent d'assister les pompiers quand le feu s'approche de l'ambassade !

Il avait ôté une partie de son uniforme et portait une semi-armure bizarre. Son masque de guerre toujours relevé, il tenait deux épées lig, mais ces armes brillaient comme le Katana de Venom. Il n'était pas seul :

- Je n'ai jamais affronté des guerriers de la Force Noire... D'après les Anciens, il y en a un qui est venu chez nous, aux débuts de l'empire, avec ses soldats en armure blanche. Il est venu au temps de la trêve, au Grand Rassemblement. Il a vaincu aisément les champions de chaque tribu. Il venait pour recruter ; après ça, ils se sont enrôlés par dizaines pour combattre à ses côtés. Mon peuple l'a ajouté au panthéon de nos dieux !

- C'était Dark Vador, n'est-ce pas ? Demanda Jaden.

- Le Grand seigneur Sith en personne. Et j'ai le privilège de pouvoir affronter des guerriers dignes de lui !

Voilà une expérience inédite. Un combat de légende !

Wolf, torse nu et couvert de peintures de guerre, jubilait. Un étroit et long bouclier dans sa main droite, une épée aussi brillante que celle de Quyymaen dans la gauche. Le troisième n'avait rien de spécial à dire : sa présence imposante suffisait .

- Tiens, 1063, t'es réparé ? Content de l'apprendre ! Tu as un nouveau revêtement, on dirait ?

- Du cortosis, répondit le massif droïde SD-10. Fais ton boulot, nous ferons le nôtre.

- Je vais vous aider, dit Jaden en sortant son sabre.

- Non, je vais avoir besoin de toi, Jaden ! Quoique je fasse.

### **Jas part à la chasse !**

Jas avait un problème, toujours le même : ces types armés de sabres blancs voulaient le tuer, mais lui ne voulait tuer personne. Il avait donc éteint sa lumière. D'autant plus que son adversaire était très jeune, pas tellement plus âgé que lui. Il avait son épée courte, capable d'arrêter la lame blanche et utilisa sa vitesse pour parer puis esquiver une fois, deux fois. L'autre gars était bon, mais il manquait visiblement d'expérience : les Sorciers avaient dû mobiliser tous ceux qui pouvaient sentir la Force et tenir un sabre par le bon bout. Jas profita d'une ouverture pour flanquer un crochet du droit qui atteignit son but : des dents sautèrent et le garçon sentit son adversaire perdre conscience. Sauf que... Les yeux se rouvrirent, devenus totalement noirs et le jeune se redressa : la Brume avait pris le contrôle et le sabre balaya l'air, droit sur un Jas qui avait déjà imprudemment rangé son épée. La lame s'arrêta, immobilisée : Jas avait instinctivement tendu sa main pour saisir la lame. Quand on était assez fort et quasi indestructible, ça marchait pour une épée de métal. Pour une lame de lumière aussi, quand la main est également de lumière, constata le garçon qui s'attendait à se faire couper en deux. Le sort de son adversaire que 045 décapita. Bien entendu, la Brume réussit à s'échapper.

- Ça va pas, ça va pas !

C'est 045 qui avait tué pour le protéger, mais le résultat était le même. Pourtant, il fallait bien arrêter ces guerriers avant qu'ils ne fassent trop de dégâts. Déjà, certains étaient tout près des commandos de la Garde qui ne tiendraient pas longtemps.

À l'Est et à l'Ouest, ils s'en sortaient mieux grâce aux six SD-10 déployés<sup>3</sup>.

Luke était occupé : il combattait trois guerriers (pas des débutants, ceux-là) en même temps.

Il y avait maintenant d'autres Jedi : les renforts étaient arrivés, signe que la bataille spatiale était terminée. Il reconnut Jaïna Solo Fel, la copine de sa mère et un tout jeune homme, probablement son cousin Ben Skywalker. Trop loin pour l'aider. Où étaient les mando ?

---

3 Six autres protègent la capitale.

Tout près : Ashoka s'occupait d'un monstre que, perdu dans ses pensées, il n'avait pas vu arriver. Jas aurait bien échangé sa place avec elle, mais il savait où était son devoir ! Le lance-flamme de Talon cracha sur l'un des guerriers au sabre blanc, mais celui-ci leva la main et les flammes furent stoppées net !

- Ah, zut, ceux-là maîtrisent la Force !

Talon revint aux méthodes classiques : blaster et missiles, sans succès ! Finalement, le sabreur trop sûr de lui trancha un objet qui lui arrivait droit dessus et n'eut pas le temps de le regretter : l'objet explosa et la Brume dûit fuir les débris et rejoignit un autre combattant.

La Forêt n'avait pas aimé l'explosion, mais Jas lui rappela :

[ Hé, si les méchants gagnent, ils brûleront tout] !

En attendant, il était seul avec ses droïdes ! Il vit X'ree détourner l'attention d'autres guerriers noirs par sa méthode habituelle. Une escouade de soldats herriens en profita pour se replier. Ou fuir la puanteur ?

*Pouah, les pauvres ! Ça pue jusqu'ici ! Détourner l'attention... Mais oui !*

Il ramassa un caillou et le lança sur l'un des sabreurs qui poursuivaient des commandos. Touché ! En pleine poire ! Il en balançait aussi d'autres, que les lames arrêtaient ; non pas tous ! Et pan, dans l'œil !

- Eh, les gars ? Vous avez eu votre brevet de sabreurs dans une pochette surprise ? Ou alors, vous avez soudoyé l'examineur, comme Parrain ? Quels nuls ! Même pas capable de venir me botter les fesses !

Des fesses qu'il s'empressa de leur montrer, baissant son pantalon ! Il voulait vraiment attirer leur attention : un succès total, car ils foncèrent, sabres brandis. Il entama un « repli stratégique », appellation politiquement correcte pour fuite éperdue : Il en avait huit aux trousses !

Mais il avait un avantage : il était dans SA Forêt !

L'idée lui vint en recensant les cachettes possibles.

- Ah, mais oui ! Eh, oh, les gars ! Je suis là !

Ils eurent tôt fait de le cerner, l'acculant contre un tronc. Un sourire cruel aux lèvres, leur chef fit signe aux autres d'éteindre leurs sabres et rangea le sien. Il sortit un couteau à l'aspect effrayant. Jas resta concentré sur sa tâche : il parlait à l'arbre. Il n'avait aucun mal à passer pour un Mollachon. Ce petit animal dodu et lent en apparence ne s'éloignait guère de l'abri fourni par les volumineuses racines. Carnivore, il avait une technique de chasse très particulière :

- Maintenant !

Il se passait quelque chose : les racines s'animaient, s'élevaient

- Bois-Constricteur, crétiens ! Plus vous bougez, plus il serre !

Ce qui était bien, avec le Bois-Constricteur, c'est qu'il ne tuait pas ses proies. Le Mollachon (et d'autres) s'en chargeaient quand ils avaient faim !

- Vous êtes dans mon garde-manger, fit-il en les délestant de leurs sabres et de leurs couteaux, mais je vous croquerai plus tard ! Pour l'instant, J'ai l'estomac barbouillé !

Autant qu'ils flippent un peu en attendant que les Jedi ou les Bergers viennent les capturer !

La Brume qui les habitait en prit son parti, les abandonnant pour rejoindre des combattants actifs !

- pas très fidèle, votre copine ! À plus ! Eh Talon, 045, je suis là, tout va bien ! Vous venez chasser avec moi ?

Des pièges comme ça, il en avait d'autres. Les surprenants prédateurs d'Herrion étaient aussi conçus pour protéger les " archives" de ceux qui brillent: la Forêt, autour des précieux et vénérables arbres cathédrales était pleine de surprises ! Quant aux monstres difformes, ils n'étaient que douleur et haine , des bêtes créées par le côté obscur : Jas n'avait aucun remord à les attirer dans un fourré de Filles Barbelées ou près de Lianes Chasseresses<sup>4</sup> ! Le mieux, c'était le Bain Bouillonnant : une mare à l'aspect enchanteur qui dissolvait l'imprudent baigneur en moins de deux minutes. Masha et Jaïna qui avaient une bonne expérience question appâts, préféraient ces clairières dont le sol apparemment solide cachait des racines aiguisées comme des vibro-lames. Elles attendaient (ou plutôt leurs projections), en plein milieu de la clairière qu'une des "vilaines grosses bêtes" vienne les manger.

Jaïna apparut près de son frère, le temps d'annoncer :

- Papa arrive : il va s'occuper des méchants sorciers !

Elle s'éclipsa à nouveau, réapparut près de Luke et répéta son message.

---

4 Jas est un des très rares humains à se sentir chez lui en Forêt. Il a bien le droit de baptiser comme il veut les espèces qu'il découvre et apprivoise.